

MILENIO®

Citigroup deja a Santander fuera del proceso de compra de Banamex

La oferta de Santander por Banamex fue revisada por Citigroup, pero no fue aceptada, aunque no dio más detalles al respecto.

KAREN GUZMÁN

Ciudad de México / 22.07.2022 07:45:00

Banco Santander quedó fuera de la puja por **Banamex**, filial de **Citigroup** en México luego de haber presentado una oferta no vinculante que fue rechazada, por lo que no continuará con las siguientes etapas del proceso de compra.

De acuerdo con un comunicado enviado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España, indicó que la oferta por Banamex fue revisada por Citigroup, pero no fue aceptada, aunque no dio más detalles al respecto.

“Con motivo del interés por la participación de Banco Santander en el proceso que está llevando a cabo Citigroup en relación con la potencial venta de ciertos negocios de su operativa en México, Santander confirma que presentó una oferta no vinculante y que, tras haber sido sometida a la consideración de Citigroup, el banco ha sido informado de que no continuará en las siguientes etapas del proceso”.

Santander era uno de los favoritos para quedarse con la banca de consumo de Citigroup en México, según la agencia calificadora **Moody's Investor Service**, y es el único banco no mexicano que se había interesado por el proceso de compra.

En febrero la presidenta de Banco Santander **confirmó el interés de adquirir la filial mexicana del banco estadounidense**, que fue anunciada en venta el 11 de enero pasado.